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平成２５年第２回茂原市教育委員会会議（２月定例会）日程 

 

 

２月１８日（月）１５：００～ 

於：茂原市役所９階会議室 

 

１ 開会宣言 

 

２ 会議録署名人の指定 

 

３ 会議事項 

 

（議決事項） 

 提出議案なし 

    

（報告事項） 

１ 平成２４年度３月補正予算要求について 

２ 平成２５年度教育費予算の概要について 

３ 平成２５年第３回（３月臨時会）、第４回（３月定例会）及び第５回（４月定例会）

茂原市教育委員会会議の日程について 

４ その他 

 

４ 閉会宣言 

 

５ 協議事項 
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茂原市教育委員会会議録 

 

 平成２５年第２回（定例会） 

 

  １ 期日 平成２５年２月１８日（月） 

    開会 午後３時００分 

    閉会 午後３時４０分 

 

  ２ 場所 茂原市役所９階会議室 

 

  ３ 出席委員 

委員長 齋藤 晟 

委員長職務代理者 足立 俊夫 

委 員 鎌田 俊郎 

委 員 鈴木 一代 

教育長 古谷 一雄 

 

４ 出席職員 

教育部長 鳰川 文夫 

教育部次長（教育総務課長） 鈴木 健一 

学校教育課長 丸島 邦洋 

生涯学習課長 三橋 勝美 

体育課長 大和久義照 

中央公民館長 唐鎌 孝雄 

美術館・郷土資料館長補佐 原  康宏 

図書館長 池座 一雄 

教育総務課主幹 久我 正志 

教育総務課主査 森  一彦 

   

６ 署名人の指定 

委 員 鈴木 一代 

委 員 足立 俊夫 

 

 

齋藤委員長 ： ただいまから、平成２５年第２回茂原市教育委員会会議（定例会）を開
会します。 

本日の出席人数は５名ですので、定足数に達しており会議は成立いたし
ました。 

本日の会議録署名人は、鈴木委員と足立委員を指定いたします。 
これより会議事項に入ります。 
本日は、議決事項がありません。 
報告事項に入ります。 
報告事項の１「平成２４年度３月補正予算要求について」説明をお願い

します。 
教育部次長 ： 別紙「平成２４年度教育費３月補正予算要求の概要」を説明。 
齋藤委員長 ： この件について、質問等がありましたらお願いします。 
足立職務代理 ：  耐震補強工事設計業務委託料ですが、１４棟という説明がありましたが

内訳を教えて下さい。 
教育部次長 ：  内訳の棟数については、中の島小学校が３棟、茂原小学校が１棟、五郷

小学校が４棟、豊田小学校が２棟、鶴枝小学校が１棟、東部小学校が１棟、
萩原小学校が１棟、冨士見中学校が１棟の計１４棟でございます。 
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齋藤委員長 ：  他に質問等ありますか。 
なければ、次に報告事項の２「平成２５年度教育費予算の概要について」

説明をお願いします。 
教育部次長 ： 各課に渡っておりますので所属毎にそれぞれ所属長から説明致します。 
各所属長 ： 別紙「平成２５年度教育費予算の概要」を説明。 
齋藤委員長 ： この件について、質問等がありましたらお願いします。 
足立職務代理 ： 学校教育課の中の特別教育支援員の賃金が今年より増額になっておりま

して、今年は特別教育支援員が１３名だったのが、４名増えて１７名にな
るということでありがたいことだと思っております。生涯学習課と図書館
の方で文化財に関する製本費が減額になっています。美術館・郷土資料館
に移るという話ですが、市史編纂の事業について資料収集等で５０万円と
いうことですけれども、文化財に関する講座は開くとして、文化財に関し
ての冊子等の予算は取っていないのですか。 

美術館・郷土
資料館長 

： 古文書の講座については、特別に別事業として組んではありませんけれ
ども、美術館に教育普及事業がありまして、その中で古文書講座の講師謝
礼としまして年間６回の経費を予算化しております。冊子については作る
予定はございません。 

足立職務代理 ：  学習プラザですが、次年度の再開発ビルの床の借上げ料は年間いくらに
なりますか。 

生涯学習課長 ： 来年度は、28,235,000円です。本年度は学童クラブの分がありましたの
で、その分が減額になっております。 

齋藤委員長 ： １フロワーですか。 
生涯学習課長 ： １フロワーです。 
齋藤委員長 ： 最初はいくらで借りたのですか。 
生涯学習課長 ： 平成１５年度の高い時で、58,000,000円です。 
足立職務代理 ： 公民館ですが、各種管理委託料が減額になっているということですが、

これは人を減らすということですか。 
中央公民館長 ： 公民館は、特殊建築物定期調査を２年に１回行っておりまして、本年度

行ったので次年度はやらないということの減額と実状に則した形の減額で
す。人を減らすということではありません。 

齋藤委員長 ： 茂原公民館とはどういうことですか。 
中央公民館長 ： 茂原公民館は駅前学習プラザの中にありますので茂原公民館としての予

算はとっておりません。 
齋藤委員長 ：  他に質問等ありますか。 

なければ、次に報告事項の３「平成２５年第３回(３月臨時会)、第４回(３
月定例会)及び第５回（４月定例会）茂原市教育委員会会議の日程について」
説明をお願いします。 

教育部次長 ： 別紙日程表を説明。 
齋藤委員長 ： 会議日程については、よろしいですか。 
各委員 ：  よろしいです。 
齋藤委員長 ： 日程については、そのようにお願いします。 

その他、報告がありましたら、お願いします。 
教育部次長 ： 別紙資料「平成２４年度茂原市教育委員会学芸・文化・体育・教育行政

功労者及び善行・篤行者表彰式」を説明。 
別紙資料「教育委員会の点検・評価報告書」を説明。 

齋藤委員長 ： この件について、質問等がありましたらお願いします。 
足立職務代理 ： 善行・篤行者がいないのに善行・篤行者表彰式と付けなくてはいけない

のですか。 
教育部次長 ： 要綱上はそのタイトル通りとなっておりますのでご理解頂きたいと思い

ます。 
足立職務代理 ： 式での説明の中に、「今年度は善行・篤行者はいらっしゃいません」と言

った方がいいと思います。 
齋藤委員長 ： 取扱いはどのように行ったらよろしいでしょうか。 
各委員 ： このままでよろしいと思います。 
齋藤委員長 ： このままということでお願いします。 
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その他、報告がありましたら、お願いします。 
なければ、以上で第２回教育委員会会議を閉会します。 

 
茂原市教育委員会会議規則第２７条の規定により、上記会議録が相違ないことを証するため、

ここに署名する。 
 

                               平成２５年３月１２日  
 
 

  
委員長     齋藤 晟 
 

  
 
 

   
 
署名委員    鈴木 一代 
 
 

 
 

  
署名委員    足立 俊夫 

     
   

 


